

Nous avons la grande tristesse de faire part du décès, le 26 janvier 2021, de

Monsieur François GANIÈRE

*ANCIEN DIRECTEUR DE LA SUCCURSALE DE LAUSANNE
DE LA BANQUE NATIONALE SUISSE*

*ANCIEN DÉLÉGUÉ DE LA BANQUE NATIONALE SUISSE
AUX RELATIONS AVEC L'ÉCONOMIE RÉGIONALE DANS LES CANTONS
DE VAUD ET DU VALAIS*

Après avoir terminé ses études de droit à l'Université de Lausanne, François Ganière a exercé des fonctions dirigeantes pour différentes banques dans cette ville, puis a été nommé par le Conseil fédéral directeur de la Succursale de la Banque nationale suisse à Lausanne en 1987. Suite à la réorganisation du réseau de succursales, François Ganière a endossé la fonction de délégué de la Banque nationale aux relations avec l'économie régionale dans les cantons de Vaud et du Valais, fonction qu'il a exercée jusqu'à son départ à la retraite en 2007.

En plus de ses activités professionnelles, François Ganière a mené une carrière politique et militaire impressionnante. Membre du Conseil communal de Lausanne déjà dans sa jeunesse, il en a assuré la présidence en 1976. Dans les rangs de l'armée, il finira lieutenant-colonel à l'état-major du Corps d'armée de montagne.

François Ganière a exercé ses activités avec une grande compétence et un engagement impressionnant. Son vaste réseau de relations professionnelles et personnelles dans les cantons de Vaud et du Valais ont été d'un grand prix pour l'institut d'émission. Ses intérêts dépassaient largement le cadre de la politique économique et monétaire et portaient notamment sur des questions fondamentales de société.

François Ganière laissera dans nos mémoires l'image non seulement d'un supérieur et collègue sensible et humain, mais aussi d'une personnalité chaleureuse et attachante.

Nous garderons de François Ganière un souvenir ému et reconnaissant, et adressons à ses proches nos plus sincères condoléances.